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公益社団法人愛知県医師会 第 2 回(定例)理事会議事録 

 

日時：令和 5年 4月 20日(木) 午後 4時 00分～午後 4時 52分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／野 田 正 治  浅 井 清 和  加 藤 雅 通 

理 事／大 輪 芳 裕  樫 尾 富 二  小 出 詠 子  田那村 收   

大 石 明 宣   渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司   河 村 英 徳 

    西 脇  毅  間 瀬 光 人  横 山  正  舩 橋 克 明   

森  亮 太 

監 事／伊 藤 宣 夫  岡 本  晃  西 山  朗 

代議員会副議長／服 部 達 哉  纐 纈 雅 明 

 

欠 席 者    理 事／細 川 秀 一  浦 田 士 郎 

代議員会議長／市 川 朝 洋 

       

議事録作成者  佐 伯 知 美 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 22名(うち理事 17名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上

(10 名)の出席があり、定款第 39 条第 6 項の決議を行うに必要な過半数に達してい

ることを確認した。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                   

(１)後援並びに共催について 

①愛知県医療療育総合センター(総長 石黒直樹)主催の発達障害診療研修〔6/4(日)〕の

後援について 

 

②スポーツドクター愛知県連絡協議会(会長 井戸田 仁)主催の令和 5年度スポーツド

クター愛知県連絡協議会研修会〔7/29(土)〕の後援並びに会場使用について 

 

③一般社団法人 Sakura Network Japan(代表者 坪井一哉)主催の「第 14回 Sakuraの会・

ジャパンアートフェスティバル 2023〔10/14(土)～10/15(日)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～③について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)人事委員会〔4/27(木)〕の開催について 
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樫尾理事より説明され、4月 27日（木）、理事会終了後の開催が承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～2の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につ

いて承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 6/13(火) 小児救急連携体制協議会(WEB会議) 5階医師連盟会議室 
河村理事 

舩橋理事 

2 8月～12月 健康教育講座 
9階大講堂・ 

栄ガスビルガスホール 

西脇理事 

田那村理事 

  

３．委員会委員の委嘱について 

(１)社保指導委員会委員の変更について            

大輪理事より説明され、透析医会選出の渡邊有三先生から島野泰暢先生への変更

が承認された。 

 

(２)医療安全対策委員会委員の追加について          

渡辺理事より説明され、学識経験者として杉本郁夫先生の追加委嘱が承認された。 

 

(３)広報委員会委員の変更について              

西脇理事より説明され、春日井市医師会の垣内泰久先生から鈴木有彦先生への変更

が承認された。 

 

―協議事項― 

４．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医国際保健検討委員会〔4/13(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)             

大石理事より、（1）デジタルヘルスに関する委員からの意見、（2）武見国際保健

プログラム設立 40周年記念シンポジウム〔11/11（土）〕の次第（案）について討

議されたことが報告された。 

 

２．日医都道府県医師会広報担当理事連絡協議会(WEB 会議)〔4/13(木)〕について 

(日本医師会主催：本会館内)               

西脇理事より、日本医師会の広報活動について黒瀬常任理事から報告があった後、

電通の日医担当者より「日本医師会イメージアップのヒント」と題して講演あっ

たことが報告された。また、都道府県医師会の取り組みとして大阪府医師会、広

島県医師会より発表があったことが報告された。 

 

【本会関係会議について】 

３．愛知県医師会館建設小委員会〔4/13(木)〕について  

(5階医師連盟会議室)                  

大輪理事より、建設業者の選定については、日建設計の意見を参考にして、入札

の方法、業者の絞込み等について再度検討することとしたことが報告された。 

 

４．愛知県医師会地域医療政策研究委員会〔4/12(水)〕について 

(5階医師連盟会議室)                  

小出理事より、第 8次医療計画の検討方法について伊藤委員長より説明があった

こと、小林委員より脳心血管病患者のがん併存症有無の状況について分析報告さ

れたことが報告された。 

 

５．学校保健部会学校健診委員会(WEB会議)〔4/11(火)〕について 

(804会議室)                     

西脇理事より、今年度の尿・心臓検診精度管理の概要及び県立高等学校健診実施

機関へ依頼をした学校心臓検診判読医へのお願いについて説明を行ったこと、令

和 6年 1月 13日(土)に開催予定の学校保健健診懇談会について検討を行ったこと

が報告された。また、神戸市で開催される令和 5 年度全国学校保健・学校医大会

の「分科会」における研究発表の演題について登録の協力依頼をしたことが補足

された。 

 

６．広報委員会(WEB 会議)〔4/12(水)〕について 

(804会議室)                     
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西脇理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討し、会

員の欄・Book review については執筆者に一部修正していただき、全て掲載する

こととなったことが報告された。また、「表紙」作品募集要項について、掲載選定

期間は無制限とすること、投稿作品は必ずしも掲載されるわけではないことを記

載することとなったことが報告された。 

 

７．調査室委員会(WEB 会議)〔4/17(月)〕について 

(5階医師連盟会議室)                   

横山理事より、調査室だよりに関して、かかりつけ医の記事に加藤副会長の補足

が掲載されること及び日医医業税制検討委員会に関して報告され、会員意識及び

実態調査については、調査票案を提示し委員より聴取した意見を踏まえ、次回以

降も引き続き検討を行うこととなったことが報告された。また、代議員会の決議

文案について、清水委員に原案の作成を依頼し、その他、MEDIFAX について担当

委員より解説いただき議論を行ったことが報告された。 

 

８．愛知県保険医協会との懇談会〔4/19(水)〕について 

(5階医師連盟会議室)                  

横山理事より、保険医協会から医療・社会保障等をめぐる動向、地方自治体をめ

ぐる動向、診療報酬、審査・指導問題、税問題・財政措置等について解説され、

議論を行ったことが報告された。また、本会からは日医の医業税制検討委員会及

び出産費用の保険適用に関する問題点について話題提供し、解説・議論を行った

と補足された。 

 

９．講演会・研修会等について                  *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記の№1～№2の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 4/15(土) 社保集団指導講習会並びに医療安全説明会 356名 
大輪理事 

樫尾理事 

2 4/16(日) 産業医研修会 73名 
舩橋理事 

河村理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１０．実験実習授業に係る安全対策検討委員会〔4/14(金)〕について 

(愛知県教育委員会主催：愛知県庁西庁舎)       

西脇理事より、本会議における議論内容について報告がされた。 

 

【その他事項について】 

１１．優良看護職員の厚生労働大臣表彰について        
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大石理事より、秋江百合子氏、梶田尚子氏、大鐘美幸氏の計 3名が受章すること

となったことが報告された。なお、表彰式は 5月 6日(水)10：10～幕張メッセに

て行われる予定であることが補足された。 

 

１２．その他 

 

【新型コロナウイルス感染症関連について】 

１３．宿泊療養施設のオンコール体制【4/17(月)～：浦田理事・岡本監事】について 

岡本監事より、県内の宿泊療養施設における入所者数等や患者への対応について

の現状が報告された。なお、浦田理事からの報告は欠席のため見送りとなった。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和５年４月２０日 

 


